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BADAJOZ. Ignacio Gragera (Bada-
joz, 1982) exhibe calma. Está con-
vencido de que logrará una mayo-
ría suficiente para gobernar en so-
litario, tiene muchos proyectos que 
sacar adelante y afirma que está 
encantado en el PP. 
–Lleva dos años de alcalde. ¿Qué 
quiere hacer? 
–Queremos hacer de Badajoz una 
ciudad más verde, más cohesio-
nada, con mejores condiciones 
para emprender y que siga miran-
do a Portugal. Queremos hacer la 
ciudad más atractiva para los pro-
yectos industriales y contar con el 
resto de administraciones. 
–¿Qué tres medidas de su progra-
ma tienen prioridad? 
–El parque periur-
bano del Pico jun-
to a la playa fluvial 
y el auditorio. Y 
con esto la recu-
peración del Mo-
lino de los Mosco-
so y la cesión de 
la Fábrica de la 
Luz para el Museo 
de la Ciencia. 
Todo esto es uno 
de los grandes ob-
jetivos. El segun-
do  será seguir re-
cuperando los es-
pacios públicos, 
lo que engloba as-
faltado, remode-
lación de las gran-
des avenidas, la 
transformación 
del Casco Antiguo 
y los entornos pa-
trimoniales. Y queremos atender 
a los mayores con un sistema de 
teleasistencia que supla la falta de 
plazas. 
–¿Para qué prometer una playa 
si sabe que no nos bañaremos 
mientras estén las plagas? 
–El baño vendrá cuando las condicio-
nes del río se den. Pero vamos a po-
ner la infraestructura para pasar un 
día de playa con hostelería, duchas, 
senderos transitables y ciclables, na-
turaleza y con la panorámica especial 
del canal de los Ayala y el fuerte de 
San Cristóbal con Badajoz al fondo. 
Creo que no todo es bañarse y sí dis-
frutar de los espacios naturales.  
–¿Reducirá el proyecto de la pis-
cina de la margen derecha? 
–No. Hay que ampliar la partida, ac-
tualizar los precios y buscar los fon-
dos. Me resulta curioso que el PSOE 
mire con distinto rasero una situa-
ción de crisis empresarial que es la 
misma que en la residencia de la Gra-

nadilla y trate de atacarnos por ello.  
–¿A cuánto asciende la actualiza-
ción de precios? 
–No está cerrada, pero no son 100.000 
ni 500.000 euros. Es un dinero y te-
nemos el compromiso de atenderlo. 
Y si María Guardiola gana la Junta, su 
compromiso es acompañarlo. 
–Hay mucho carril bici en mar-
cha. ¿Por dónde lo extenderá? 
–Hay 12 kilómetros en ejecución y 
conectaremos zonas para ampliar la 
red hasta 50 kilómetros. Tenemos es-
tudios para ir desde Suerte de Saave-
dra por las riberas del Rivillas y el Ca-
lamón hasta la Margen Derecha o a 
través de Sinforiano Madroñero y la 
autopista.  
–¿Qué quiere hacer con Urbanis-

mo? Siguen exis-
tiendo quejas por 
tardanza. 
–Hemos reducido el 
periodo medio de es-
pera a la mitad dan-
do cuatro veces más 
licencias que en años 
anteriores. Y hemos 
tramitado programas 
de ejecución, recep-
cionado urbanizacio-
nes y modificaciones 
del PGM. La activi-
dad en Urbanismo ha 
sido mucho mayor 
que la de años ante-
riores por la recupe-
ración económica. 
Pero no estamos sa-
tisfechos y seguire-
mos trabajando para 
que la respuesta sea 
más ágil. Ampliare-

mos plantilla y reforzaremos medios. 
–Hay quejas de que el PGM es res-
trictivo. ¿Impulsará otro? 
– Embarcarnos en un nuevo PGM sin 
estar este agotado supone un trabajo 
de dos legislaturas y tenemos que cen-
trarnos en impulsar este. Este PGM 
no está agotado. Preveía una ciudad 
de 300.000 habitantes, a lo que no 
llegamos. Seguiremos haciendo mo-
dificaciones y revisaremos el Plan Es-
pecial del Casco Histórico para hacer-
lo más ágil.  
–¿Cuánto dinero ahorrado tiene 
el Ayuntamiento? 
–Hay 52 millones, menos los 16 del 
préstamo que vamos a amortizar, que-
dan 32 millones sin destino. Ese es el 
ahorro mínimo que debe tener el 
Ayuntamiento. Hemos pasado de 70 
millones de ahorro bruto a tener 32 
por invertir más de la mitad en tres 
años. Planteamos un plan de inver-
siones por 67 millones porque pode-
mos enajenar patrimonio público de 

suelo y hemos aumentado la recau-
dación por la actividad empresarial. 
Sin tocar los ahorros invertiremos 67 
millones de euros en el plan de in-
fraestructura de barrios y recupera-
ción patrimonial. 
–¿Cuál es la prioridad de ese plan? 
–Todo: Los aparcamientos, los pro-
gramas de mantenimiento de asfal-
tado y la renovación de los grandes 
espacios públicos como San Atón o la 
avenida de Huelva. Los grandes espa-

cios públicos tienen que ganar espa-
cio para el peatón.  
–¿Qué hará si no gobierna? 
–Tenemos la mirada puesta en con-
seguir mayoría suficiente para poder 
gobernar solos. Creo que somos la me-
jor candidatura, tenemos el proyec-
to de ciudad más maduro, tenemos 
la experiencia y el respaldo de un par-
tido que es garantía de éxito. Nadie 
podrá decir que hayamos estado quie-
tos estos años. Queda mucho por ha-

cer, pero hemos impulsado proyec-
tos y atendido el día a día. 
–Ha llamado a muchos populares 
para pedirles su apoyo. ¿Ha apla-
cado la revuelta interna? 
–Hablo desde el principio con todo el 
mundo y me ha traslado su apoyo, 
dado la enhorabuena y se ha puesto 
a disposición para lo que pueda nece-
sitar. La situación no es sencilla, se 
ha mostrado que el PP es un partido 
generoso y yo estoy agradecido.

«Invertiremos 67 
millones en los barrios 
sin tocar los ahorros»

 Ignacio Gragera  Candidato a la reelección
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Cadenas 
Corzo 

Edil desde 2019 quiere 
ser alcaldesa a sus 46 
años para «acabar con las 
políticas clásicas y de 
aporofobia del PP, y 
extender los servicios».
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Roncero 
Berrocal 

A sus 52 años, esta 
periodista que trabajó 
como cargo de confianza 
de Gragera quiere «evitar 
que el bipartidismo se 
instale en el Consistorio».

Carlos 
Díaz 
Donaire 

Maestro jubilado de 63 
años, cree que falta 
mucho trabajo por 
desarrollar y poner en 
marcha los proyectos que 
se repiten año tras año.
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Parra 
Páez 

El expresidente del CD 
Badajoz propone reducir 
el sueldo de los ediles a 
la mitad y construir 1.000 
viviendas «a coste cero 
para el Ayuntamiento».

 De Cs al PP  Quedó tercero en las 
elecciones de 2019, pero el pacto 
con los populares le entregó la 
Alcaldía y ahora quiere revalidar el 
cargo con las siglas de Feijóo para 
crear una playa fluvial   
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«Ampliaremos 
plantilla y 

reforzaremos medios 
en la delegación  
de Urbanismo» 

AAG
Resaltado


